

IWO

Babinsa dan Tokoh Masyarakat Bersinergi, Persiapan Ketat Jelang Takbiran Mursal

Agung widodo - DEMAK.IWO.OR.ID

Apr 4, 2024 - 09:40



Sertu Achmad Safi'i bersama Bapak Joko Mulyono selaku Tokoh Masyarakat (Tomas) mengadakan Komunikasi Sosial (Komsos)

DEMAK - Bintara Pembina Desa (Babinsa) Desa Banyumeneng dari Komando Rayon Militer (Koramil) 12/Mranggen Sertu Achmad Safi'i bersama Bapak Joko Mulyono selaku Tokoh Masyarakat (Tomas) mengadakan Komunikasi Sosial (Komsos) yang membahas tentang keamanan dan kelancaran takbiran mursal yang akan dilaksanakan di Desa Banyumeneng Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (04/04/2024).

Komsos ini menjadi ajang antara Babinsa dan Tomas untuk mendiskusikan langkah-langkah strategis dalam menjaga keamanan serta persiapan teknis yang diperlukan demi suksesnya acara takbiran mursal.

Babinsa Desa Banyumeneng Sertu Achmad Safi'i, menyatakan, "Dalam forum ini, kami bersama tokoh masyarakat saling bertukar pemikiran, pendapat dan ide mengenai upaya pengamanan, penyiapan jalur, serta koordinasi antar instansi terkait guna menjamin kelancaran dan keamanan acara tersebut." Jelasnya.

Komandan Koramil (Danramil) 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo, mengungkapkan, "Kerjasama antara Babinsa dan Tomas adalah modal utama dalam menjaga stabilitas keamanan dan harmoni selama Bulan Ramadan, serta pelaksanaan takbiran mursal nantinya. Kehadiran mereka juga sebagai bentuk sinergitas dalam memperkuat ikatan antara TNI AD dan masyarakat dalam mewujudkan keamanan dan kedamaian." Ucapnya.

Bapak Joko Mulyono selaku Tomas menuturkan, "Beberapa hari lagi Bulan Ramadan akan segera berakhir, persiapan dalam menyambut pawai malam takbiran juga telah rampung, baik dari kalangan remaja remaja, dan masyarakat akan menyambut moment tersebut untuk di meriahkan." Tuturnya.

"kami, mewakili masyarakat berharap, semua berjalan dengan aman dan lancar sesuai dengan harapan Babinsa untuk kita bersama-sama menjaga komitmen yang telah di buat," tutupnya. (Pendim0716).